

Diario del Huila

Q buscar...



INICIO ACTUALIDAD ECONOMÍA JUDICIAL POLÍTICA REGIONAL DEPORTES OPINIÓN DOMINICAL EVENTOS SOCIALES CULTURA ZONA VIP CLASIFICADOS

Contexto/ Creado el: 2019-08-15 10:46

Ecopetrol contrató el 93,7% de mano de obra local

1.575 personas trabajaron en el primer semestre del año 2019 en obras y proyectos. En bienes y servicios, la contratación local asciende a \$28.546 millones.



Facebook

Twitter

LinkedIn

Email

Escrito por: Redacción Diario del Huila | agosto 15 de 2019

En el departamento del Huila, en promedio, 1.575 personas trabajaron durante el primer semestre del año 2019 en obras y proyectos que desarrolla Ecopetrol a través de las firmas contratistas vinculadas con la empresa.

Tan solo el 93,7%, es decir 1.476 personas corresponde a la mano de obra del departamento del Huila y el resto de colaboradores es de otras partes del país, lo que quiere decir que se está priorizando la contratación local y es un balance positivo en la generación de empleo y oportunidades.

“La generación de ocupaciones en el departamento del Huila hace parte del compromiso social de la compañía y se traduce en el mejoramiento de la calidad de vida de las personas”, indicó el gerente (e) de Desarrollo y Producción Huila – Tolima, Martín Santos Rueda.

Asimismo, el Santos Rueda señaló que hay total compromiso de la empresa y sus contratistas, para fomentar la contratación de mano de obra local, más allá de las exigencias que impone la ley de contratar el 100% de la mano de obra no formada y el 30 por ciento de la mano de obra formada.

Esta empresa registró para el segundo trimestre de 2019, en promedio 31.787 personas, trabajaron dedicadas exclusiva en obras y proyectos que desarrolla la organización en el país a través de compañías contratistas, lo que representó un incremento del 19% (5.071 plazas en promedio) frente al mismo periodo de año anterior.

De la misma manera, en la región sur (que incluye operaciones en Antioquia, Caldas, Huila, Putumayo, Quindío, Risaralda, Tolima y Valle) generó en total 2.600 ocupaciones.

Bienes y servicios

Con respecto a la contratación local de bienes y servicios, durante este mismo periodo se contrataron \$28.546 millones con proveedores locales y del área de influencia.

Las empresas aliadas para la ejecución de los contratos suscritos con la organización en mención, han contratado durante el mismo periodo \$ 12 mil millones con otros proveedores locales.

“Estas importantes cifras muestra los beneficios que trae para el Huila los encadenamientos de la industria petrolera, donde no solo se está contratando de manera directa por parte de Ecopetrol, sino también que nuestros contratistas están comprometidos con generar desarrollo en la Región”, puntualizó Santos Rueda.

Puede interesar

Enlaces Patrocinados por Taboola



Encuentra tu pareja ideal en Solteros con Nivel Colombia. ¿Te animas a salir conmigo?

Solteros con Nivel Colombia



Vuelos a precios bajo desde Colombia

TripsInsider



Estas son algunas fotos de la vida salvaje tomadas en el momento preciso

Trendscatchers



Has que tu cuerpo entre en acción con el poder de la vibración ¿Qué esperas?..

Powerfit



La mayoría de la gente no puede nombrar estas películas de Disney por una...

HowStuffWorks.com



¿Tus dolores de espalda son frecuentes y molestos? A un clic la solución para sentir...

Aliviamax By Swiss Nature Labs

PAUTE CON NOSOTROS Y EXPONGA SU MARCA EFECTIVAMENTE

[Clic aquí](#) **DH**

INSCRIPCIONES ABIERTAS 2019 B HASTA EL 1 DE AGOSTO MAESTRÍA EN EDUCACIÓN

Área de Profundización: Docencia e Investigación Universitaria
Vigilada Mineducación

MAESTRÍA ACREDITADA DE ALTA CALIDAD
Resolución del Ministerio de Educación Nacional No 22119 del 24-Oct-2017

[320 823 4783](#)

Ten en cuenta

Toda edificación debe disponer de tanques de reserva de agua potable.

El volumen útil del tanque deberá garantizar por lo menos el abastecimiento de agua para un día de servicio en uso residencial y dos días para uso comercial e institucional.

AGUA

Hechos que transforman

Lo más leído

Tweets por @diariodelhuila

DH Diario del Huila @diariodelhuila

#ActualidadDH Prohiben ecoturismo en el Parque Nacional Natural Las Hermosas. Más información bit.ly/2Z2GhSN



33min

DH Diario del Huila @diariodelhuila

#ContextoDH El ADN revela las flores favoritas de las abejas. Más información bit.ly/2Z7dV93

Inserir Ver en Twitter



Diario del Huila

Editora del Huila Ltda - Diario del Huila
Fundado el 8 de Agosto de 1966

Calle 8 No. 6-30 Neiva-Colombia

PBX: 8714403

Editor General
Jhon Freddy Figueroa

webmaster@diariodelhuila.com

Fundadores:
Max Duque Gómez
Max Duque Palma

Directora
María Pía Duque Rengifo